

Nort sur Erdre le 25 Janvier 2021

Chers adhérents, chères adhérentes,

Au nom du LAC je vous renouvelle mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année.
Je souhaite pour 2021 que notre association vous apporte toute satisfaction.

Suite aux nouvelles annonces gouvernementales, les pratiques associatives sont de nouveaux suspendues jusqu'à nouvel ordre.

Je sais, pour échanger régulièrement avec bon nombre d'entre vous, que votre attente est grande pour un retour à la vie d'avant.

Avec l'équipe du conseil d'administration nous mettrons tout en œuvre pour reprendre nos activités ludiques dès la réouverture du foyer Joseph Richard, et ce, même avec une jauge réduite.

Au plaisir de vous revoir

Bien amicalement

Bernard Dauger